

# GRACE News Letter

Legal professional corporation

2015.12 vol.

24

## CONTENTS

●TOPICS	ご挨拶	代表弁護士 古手川 隆訓
●知的財産権コラム	商標法 一商標権の効力一	弁護士 森田 博貴
●家事コラム	遺産分割の諸問題② ～生命保険金と遺産分割～	弁護士 茂木 佑介
●グレイス・ニュース	年末年始の営業のご案内/事故専門部からのお知らせ	
●事務員コラム	商品・サービス紹介編「長島美術館」	事務員 河野 純子

## TOPICS & ご挨拶

本年も格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。



代表弁護士 古手川 隆訓

弁護士法人グレイス代表の古手川です。本年も大変お世話になりました。

今年は、当事務所の企業法務チームに建築学科出身の森田弁護士が加入し、私を含めた3人体制で顧問先の皆様のサポートをさせて頂きました。来年は、より迅速な対応を実現するため、企業法務チームに新たに1名の弁護士が加入します（事務所全体では2名新規採用し、全体で8名となります）。

また、今年は、コールセンターを新たに立ち上げました。これにより、以前であれば弁護士に依頼するのが困難であった、少額な未収金が多数あるような場合の債権回収業務も、電話対応業務をコールセンターが担うことにより、スムーズに行えるようになりました。

弁護士増員やコールセンターの設立にとどまらず、企業の皆様がビジネスに専念出来るシステムやサービスを、当事務所は今後も付加して参ります。

当事務所は、顧問先の企業様のビジネスの発展のために、全力を尽くします。

どうぞ、来年も宜しくお願い致します。



弁護士  
大武 英司

### 企業法務 破産

今年から企業法務及び破産の両チームのリーダーを兼任させて頂きました。今年は皆様からの多大なご理解も賜り、200社を超える顧問先様とお付き合いをさせて頂くことができました。心より御礼を申し上げます。

また、倒産関係でも大型の民事再生手続きに着手させて頂き、当事務所の業務の幅をますます大きく拡げていくこととなりました。来年は新たな弁護士も加入致しますので、今後も顧問先様へのより一層のサービス強化をめざし、鹿児島を盛り上げていく一端を担っていけるよう突き進んで参ります！



弁護士  
永済 友也

### 事故

事故専門部のリーダーの永済です。事故専門部では、この1年間で100件以上の交通事故案件を受任し、同時に100件近い案件を解決してきました。おかげさまで、ムチウチ、骨折、高次脳機能障害、死亡等様々な案件に対応することができ、メンバー皆が成長することができました。来年1月より、事故専門部には弁護士が1名加わります。新たなメンバーも加え、事故専門部一同、研鑽に励み、少しでも交通事故被害者の方のお力になれるよう全力を尽くす所存です。来年も宜しくお願い致します。



弁護士  
茂木 佑介

### 家事

家事チームリーダー弁護士の茂木です。当チームは、本年、250件もの離婚・男女問題のご相談に対応するとともに、100件以上の案件を受任し、その半数以上を解決に導いてきました（なお、残りの半数も解決に向けて全力で取り組んでおります）。その他、後見問題、遺言作成、遺産分割、事業承継など、相続問題にも積極的に取り組んで参りました。来年は更にメンバーを増員し、これまで以上に皆様のご期待に沿えるよう、盤石な体制を整えさせて頂きます。来年もご愛顧の程、宜しくお願い申し上げます。